

Entscheidungshilfen...

PRO: 😊	CONTRA: ☹️
<ul style="list-style-type: none">• Ja, wenn man Freude daran hat, Sprachen zu lernen und zu sprechen• Ja, wenn man offen ist für Neues und sich für andere Kulturen interessiert• Ja, wenn man bereit ist, kontinuierlich Wortschatz und Grammatik zu lernen und zu wiederholen• Ja, wenn man Berufe in internationalen Bereichen anstrebt	<ul style="list-style-type: none">• Nein, wenn die Wahl des Spanischen nur als Ausweichmöglichkeit genutzt wird, um Schwierigkeiten im Fach Latein zu umgehen• Nein, wenn man nicht gerne Sprachen (Vokabeln) lernt.

